

Einladung zur Jahresplanung für das Jahr 2026



Hohberg, 07.10.2025

Liebe Mitglieder der Badischen Radsportjugend,
liebe Vereinsvertreterinnen und Vereinsvertreter,
liebe Engagierte und Interessierte,

die Badische Radsportjugend startet in die Planung für das Jahr 2026 – und wir möchten euch herzlich einladen, dabei mitzuwirken!

Bei unserer Jahresplanung (ehemals Jahreshauptausschusssitzung) geht es nicht nur um Zahlen und Termine, sondern vor allem um eure Ideen, Projekte und Initiativen, mit denen wir die Jugendarbeit im Radsport gemeinsam gestalten und weiterentwickeln wollen.

Gefördert werden können Projekte und Aktionen, die über die Grenzen des eigenen Vereins hinausgehen und Jugendlichen aus mehreren Vereinen zugutekommen. Ziel ist es, den Austausch und die Gemeinschaft innerhalb der Radsportjugend zu stärken und gemeinsame Erlebnisse zu schaffen.

Wir freuen uns über alle Vorschläge – ob radsportspezifische Maßnahmen oder überfachliche Aktivitäten, die den Zusammenhalt fördern, wie z. B. Kanuausflüge, Grillfeste oder Skifreizeiten.

Gefördert werden können Angebote für alle Jugendlichen bis 27 Jahre aus den Vereinen des Badischen Radsportverbands.

Habt ihr eine Idee, wie wir die Radsportjugend im kommenden Jahr unterstützen oder stärken können?

Dann stellt euren Förderantrag und bringt euer Projekt in die Planung ein!

Denn die Badische Radsportjugend lebt vom Engagement, den Ideen und dem Mitgestalten vieler. Nur wenn sich viele einbringen, kann unsere Jugendarbeit lebendig bleiben und weiter wachsen.

Antragsfrist: bis spätestens 12.11.2025

E-Mail an: jugendleiter@badischer-radsportverband.de

Sitzungstermin:

Dienstag, 18. November 2025

19:00 Uhr

Vereinsheim des RSV Hofweier, Dorfstraße 48, 77749 Hohberg



Einladung zur Jahresplanung für das Jahr 2026



Tagesordnung:

1. Begrüßung und Eröffnung
2. Budgetplanung 2026
3. Terminübersicht 2026
4. Offene Diskussion & Ideensammlung
5. Verschiedenes

Eingeladen sind alle Mitglieder, Vereinsvertreter und Interessierten, die sich aktiv in die Jugendarbeit einbringen oder eigene Ideen vorstellen möchten.

Bei Fragen zur Sitzung oder zur Antragstellung steht euch unser Jugendleiter gerne zur Verfügung:

Wir freuen uns auf eine lebendige Diskussion, viele kreative Vorschläge und gemeinsame Projekte für ein starkes Radsportjahr 2026!

Mit sportlichen Grüßen

Manuel Ehrhardt

Jugendleiter der Badischen Radsportjugend

